

La plupart des Vénézuéliens refuse le référendum présidentiel



Caracas, 31 juillet (RHC) La plupart des Vénézuéliens refusent la possibilité de convoquer à un référendum présidentiel, a révélé l'étude Monitor País, de l'entreprise de sondage Hinterlaces.

Selon les résultats de la recherche, 56% des citoyens seraient en désaccord avec la réalisation d'un processus révocatoire contre le président Nicolas Maduro, élu en mai 2018, avec 67% des voix et dont le mandat finit en 2025.

Par ailleurs, 73% des personnes interrogées a qualifié d'incorrecte la décision de quelques partis de l'opposition de ne pas participer aux élections régionales et municipales convoqués pour le 21 novembre de cette année.

Les Vénézuéliens se rendront aux urnes à la fin de 2021 pour élire les 23 gouverneurs et 335 maires du pays, ainsi que les membres des conseils législatifs des états et les conseils municipaux.

La rénovation du Conseil National Électoral et la convocation aux élections font partie des accords issus de la table de dialogue installée en septembre 2019 entre le gouvernement vénézuélien et plusieurs

partis de l'opposition démocratique.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/265677-la-plupart-des-venezueliens-refuse-le-referendum-presidentiel>



Radio Habana Cuba